

# THÉ du JAPON



Une tasse de thé constitue le meilleur stimulant. Son action est bienfaisante. Médecins et hygiénistes, dans le monde entier, recommandent le Thé du Japon de préférence à toutes les autres variétés—à cause de son incomparable arôme et d'une délicatesse exquisite. Il développe l'activité du cerveau et soutient l'effort physique.

Le Gouvernement Japonais prohibe la fabrication et la colonation du Thé.

Demandez-le à VOTRE fournisseur.

---

---

---

## SUIVEZ LA DIRECTION

---

---

Remplissez la demande en faveur de ce breuvage naturel, stimulant de l'esprit et du corps--le thé exquis du Japon, à l'arome pénétrant. Les Epiciers Canadiens ont l'appui de la publicité qui figure en tête de cette page et qui paraît dans les journaux Canadiens d'une circulation nationale. Demandez-en un approvisionnement à votre maison de gros.

---

---

---